



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/08/2024

LEGISLATIVO

Comisión avala reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- Después de una larga sesión, la Comisión de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados**, aprobó la reforma al Poder Judicial en medio de un fuerte debate. Inicialmente la mayoría morenista había planteado debatir el tema en dos partes, una ayer y la otra hoy, pero finalmente se decidió aprobar ayer mismo la reforma en lo particular.

https://drive.google.com/file/d/1VnDZGFYefoSR_LmVq9xOSqtZYDyI_ICR/view